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Bürgerfragestunde F 1 
 
Einreicher: Leo Wolski 
 
 
Betreff: Schwimmhalle Lankow 
 
 
 
Anfrage: 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, 
 
bereits am 15.09.2015 stellte ich eine Anfrage im Rahmen einer Bürgerfragestunde zum Verkauf 
der Schwimmhalle Lankow. 
Daraufhin erhielt ich einen Brief unserer OB (Anlage 1), dass ein Verkauf der Halle, wie von mir 
vorgeschlagen, aufgrund eines Beschlusses das Stadtvertretung vom 25.10.2010 nicht möglich 
sei. 
Als ich dann im November 2015 aus den Medien erfuhr, dass die Halle nun doch verkauft 
werden sollte, schrieb ich erneut am 22.11.2015 an Frau Oberbürgermeisterin (Anlage 2), mit 
dem Hinweis auf eine notwendige  Ausschreibung mit dem Ziel, die Funktionalität als 
Schwimmhalle zu erhalten. Kopien erhielten auch die Fraktionen des Stadtparlamentes.   
Bis heute steht leider jede Antwort noch aus! 
Anfang Januar las ich dann in der SVZ in zwei Beiträgen von Herrn Gerd Steinhagen, dass der 
Verkauf der Halle wohl schon perfekt sei. 
Daraufhin informierte ich Herrn Steinhagen (Anlage 3) über meinen Brief vom 22.11.2015. Eine 
Kopie ging an unsere OB als Erinnerung daran, dass ich immer noch eine plausible Antwort 
erwarte. Denn wenn der Beschluss vom 25.10.2010 in der Zeit nach dem 17. 09.2015 nicht 
aufgehoben wurde, ist ein Verkauf ja ausgeschlossen, so die eigene Feststellung unserer Ob in 
ihrem Schreiben vom 17.09.2015. Eine Antwort aus dem Stadthaus habe ich trotz dieser 
Erinnerung nicht erhalten. 
Inzwischen soll der Verkauf schon vollzogen sein! 
Meine Fragen: 
- Ist so ein Verkauf von bebauten Grundstücken der Stadt ohne die erforderliche Ausschreibung 
überhaupt möglich und legal? 
- Gibt tatsächlich einen neuen Beschluss der Stadtvertreter nach dem 17.09.2015, der den 
Beschluss vom 25.10 2015 aufhebt und  ausdrücklich den Verkauf fordert? 
- Warum wird mein Brief vom 22.November nicht ernst genommen und beantwortet? 
 
Ich, aber auch viele andere Bürger unserer schönen Stadt, fühlen sich trotz vielfältiger Initiativen 
in Sachen "Schwimmhalle Lankow" nicht ernst genommen.  
Übrigens die neue Halle auf dem Großen Dreesch ist auch kein ausreichender und vollwertiger 
Ersatz, zumal ohne Kinderbecken, ohne Sauna und nicht ständig für die Öffentlichkeit nutzbar.  
Die Auslastung der Lankower Halle wäre aufgrund des weitläufigen Einzugsgebietes auf alle 
Fälle gegeben. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Leo Wolski 
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